



Bild: goe

Stellt aus: Mirjam Huber.

## Ausstellung von Mirjam Huber

**SULGEN.** Bis Samstag, 31. Juli, ist in Konstanz eine Ausstellung mit Bildern der Sulger Kunstmalerin und Kinesiologin Mirjam Huber zu sehen. An der Ausstellung im Bürgersaal am St. Stephansplatz ist sie mit fünf klein- und sieben grossformatigen Ölbildern vertreten.

«Diese Möglichkeit hat sich nach einer Anfrage durch den Galeristen Peter Friedrich für mich ergeben», sagt Mirjam Huber. Die Ausstellung, an der auch andere Künstler aus der Bodenseeregion beteiligt sind, endet mit einer Finissage am 31. Juli um 19 Uhr. (goe)